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体育市民連帯 ニュースレター 2024 年 第 3 号   2024.1.16 

 

01 連合ニュース 2024.01.09 

スポーツ倫理センターの調査拒否妨害、忌避すれば 500万ウォン以下の罰金 

 

 スポーツ倫理センターに寄せられた事件調査を迅速かつ実効性のあるよう

に処理する制度的しくみが設けられた。 

9 日、国会本会議を通過した国民体育振興法改正案はスポーツ倫理センター

調査拒否·妨害·忌避行為禁止および制裁、文化体育観光部長官の懲戒要求に

対する体育団体の処理結果報告期限設定、体育指導者スポーツ倫理教育強化などを含んでいる。 

文体部は体育界の人権侵害とスポーツ不正根絶のための内容だと強調した。 

まずスポーツ界の不正清算と人権強化のために設立されたスポーツ倫理センター調査に対する拒否·妨害·

忌避行為を禁止し、これに違反すれば 500 万ウォン以下の過怠金を賦課するようにし調査の実効性を確保

した。 

また、体育界の人権侵害とスポーツ不正事件について、文化体育観光部長官が責任者の懲戒を要求すれ

ば、体育団体が 90 日以内に処理結果を報告するよう期限を明示し、迅速性を確保した。 

体育指導者の倫理意識向上と体育界人権侵害防止·不正根絶のために指導者教育も強化する。 

体育指導者資格取得のための必須研修課程と体育指導業務に従事する体育指導者対象再教育課程で現在運

営している「性暴力など暴力予防教育」を体育の公正性確保と人権保護のための内容の教育を含む「スポ

ーツ倫理教育」に拡大する。 

この他にギャンブル産業から未成年者を保護するために体育振興投票権販売年齢制限基準を 2023 年 6 月

に導入された「満年齢」に変更し統一性を維持した。 

出典：https://www.yna.co.kr/view/AKR20240109150700007?input=1195m 

 

 

02 国民日報 2024.01.16 

「学生がいません、もう野球はできません」 群山の涙 

 

「もう言葉がありません。 いない人をどこで求めますか？」 

初期のプロ野球を代表する打者だった金ソンハン解説委員は 15 日、電話機越

しにため息をついた。 彼は昨年末、後輩たちに頼まれて母校の全羅北道群山

の中央小を訪れた。 60 年の歴史を持つ野球部が解体の手順を踏むというニュースのためだった。 学校関

係者と対話したが、これといった代案は見つからなかった。 「学生がいないのにどうするか、野球部の施

設もあるのに、放置したまま待つわけにはいかないじゃないか」 

昨年末、統計庁は将来人口推計を通じて今年の合計出生率を 0.68 人と展望した。 超低出生の衝撃波で、

韓国スポーツの亀裂はすでに始まりの段階に入った。 特に「ルーツ」である幼少年スポーツが揺れてい

る。 スポーツ支援ポータルによると、2014 年 101 だった小学校野球部の数は毎年減り、昨年 84 になっ

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240109150700007?input=1195m
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た。 スポーツクラブまで含めた 12 歳（従来 13 歳）以下の選手は同期間 4316 人から 3804 人に減少し

た。 地域別では全羅北道の状況が特に劣悪だった。 チームは 4 つだが、選手は 47 人だった。 平均 12

人に満たなかった。 

中央小が代表的だった。 昨年、大韓野球ソフトボール協会に登録された中央小野球部の選手は計 5 人（新

学期基準）だった。 彼らのうち、8 月まで残った人は 1 人もいなかった。 始業直後に 2 人がチームを離

れ、1 学期を終えた後に残った 3 人も出た。 最古参のチョンウ（仮名·13）はソウル所在の小学校に転校

した。 中学校から上京する計画だったが、繰り上げた。 4 年生で同い年のヨンミン（仮名·11）とジンス

（仮名）も中央小を離れた。 ジョンウの父親 A さん（49）は「（中央小）ここでは大会に出られないので

はないか」とし「試合ができるところに行った」と話した。 

群山野球にも黄金期はあった。 1970、80 年代には「湖南野球の産室」と呼ばれた。 今は群山商業高校に

看板を変えた群山商業高校野球部がその中心にあった。 1968 年に創立して 4 年後の 1972 年、黄金獅子

旗決勝で釜山高校を 5 対 4 で下して優勝した。 「逆転の名手」というニックネームがこの時できた。 

中央小学校も一つの役割を担当した。 年数で計算すると、群山商業高校より 5 年早い 1963 年、野球部を

創設した。 以後、キム·ソンハンとチョン·デヒョン、シン·ギョンヒョン、イ·デスなどプロ野球スターた

ちを多数輩出した。 キム委員は「全校生が 3000 人だった時代」としながら「セメント袋をグローブに、

工事板の角材をバットにして遊んでいた町内の子供たちに野球部は羨望の対象だった」と話した。 

「栄光の時代」を終えたのは人口減少だった。 一度スピードがつくと、止まることを知らなかった。 統

計庁によると、2000 年群山の 0～12 歳の住民登録年央人口は 4 万 9940 人だった。 

これは 2022 年に 2 万 6654.5 人に縮小した。 群山の人口全体に占める割合は同期間 17.9%から 10.1%に

急減した。 合計出生率も 1.604 人から 0.877 人になった。 

弱り目にたたり目で、都心の空洞化まで訪れた。 新市街地の造成とともに外郭マンション団地に人口が減

った。 旧都心の真ん中にある中央初等学校は、余波を正面から受けた。 全校生徒が 200 人前後に減っ

た。 

野球部も一緒に浮き沈みを経験した。 2015 年 9 月に赴任したオ·ジャンヨン監督に課せられた最優先課題

は新入募集だった。 半年後には部員 12 人のうち 9 人が卒業するはずだった。 彼が見つけた解決策は、

足で走ることだった。 登下校時間に合わせて名刺とチラシを持って野球部のない地域内の学校を転々とし

た。 陸上大会も訪れた。 

幸い 10 月中旬までに目標人数を満たした。 その後も毎年 10 人前後を募集し、野球部の命脈を維持し

た。 ジョンウはスーパーの前に貼り付けられたチラシを見て、ピングレイーグルスのファンだった父親に

せがんで野球を始めた。 ヨンミンは実の兄と遠くへ投げる賭けをしていたところ、オ監督の目にとまりス

カウトされた。 ジンスは同年代より大きい体格を理由に、父親の手に引かれて入団テストを受けた。 

試練は予告なしに訪れた。 2020 年 1 月 20 日、国内初の新型コロナウイルス感染症の感染者が出た。 1

カ月後には新型コロナウイルス感染症が大邱·慶尚北道を襲った。 各種対面行事が相次いで取り消し·延期

され、学校授業は非対面でなされた。 新入部員の募集はぷつんと途絶えた。 2020 年に 20 人に迫った部

員数は 2022 年には 10 人に減った。 それさえも翌年 6 年生が抜けて 3 人まで減少した。 正規試合ができ

なくなってから 4 ヵ月が過ぎた。 
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オ監督と学校側の決定は、部員の常時募集だった。 道大会に参加するためには 9 人、全国大会に出場する

ためには 10 人を確保しなければならなかった。 オ監督は直接スカウトに乗り出し、野球部担当の教師は

近くの学校に募集公文を送った。 

野球教室の開設も努力の一環だった。 野球に関心はあるが、転校が負担になる他校の生徒たちのために趣

味クラスを開いた。 放課後講師費は受益者負担が原則であるため、総給与が半分になったが、追加で毎週

末 10 人前後の子供たちを無料で教えた。 

成果は現れなかった。 2 ヵ月以上趣味クラスを運営したが、1 人も正式に入部しなかった。 オ監督に勧

められて会った保護者たちには、それぞれの理由があった。 運動で成功できなければ、生きる道が見えな

いという認識が代表的だった。 趣味クラス所属のチュ·ヒョン（仮名·11）は「夢が野球選手だが、母親が

嫌がる」とし「本当にやるなら命をかけろと言った」と打ち明けた。 

経済的負担も減らなかった。 月 30 万ウォン水準の費用だったが、新型コロナウイルス感染症で不景気が

訪れた状況では、少なからぬ親たちが負担を吐露した。 中長期的に考えると、説得することはさらに難し

くなった。 上級学校に行くほどお金がもっとかかるからだ。 中学生の息子を野球クラブに通わせている

B 氏夫婦は「本来、野球部会費と栄養剤など各種関連費用を合わせて毎月 50 万ウォン程度を使った」とし

て「中学生になった後に支出が 2.5 倍に跳ね上がった」と説明した。 

私設レッスンが基本となった世相も無視できなかった。 非首都圏の群山は事情が良くなったが、今後首都

圏に転校させる場合まで考慮すれば、費用負担が大きく増えた。 A 氏は「首都圏では小学生たちも皆レッ

スンを受けている実情」とし、「ファンゴー（訳注：FUNGO、ノックのこと）時間に 10 万～20 万ウォン

を受け取るところもあるそうだ」と話した。 

問題はこれからだ。 キム委員は「中央初等学校は群山野球の根の一つ」として「初等学校 3 ヶ-中学校 2

ヶ-高等学校 1 ヶ構造で下の石が一つ抜けたようなもの」と指摘した。 教育庁関係者は「全体人口、特に

学生数が大幅に減った」とし、「特に全羅北道の打撃が大きい側面もある」と説明した。 2022 年基準で全

羅北道の合計出産率は 0.817 人で、ソウル·世宗と広域市を除く 9 道の中で最も低かった。 

教育庁は解体前の中央小野球部のように、直ちに大会に出場できない状況でも最大限支援を維持するとい

う立場だ。 さらに、学校連携型スポーツクラブに転換する道も開いておいたと強調する。 この場合、指

導者が個人事業者の身分でクラブを運営するだけに、他校の学生たちも自由に受けることができる。 教育

庁はこれと関連して訓練費などを積極的に支援する方針だ。 関係者は「選手需給に支障が生じたのはすで

に数年前」とし「歩調を合わせてクラブ転換がなされたという残念さがある」と話した。 

出典：https://v.daum.net/v/20240116000413176 

 

 

03 スポーツトゥデイ 2024.01.11 

「体育機関初」大韓体育会、人権経営システム認証取得 

 

 大韓体育会（李ギフン会長）は、韓国経営認証院から体育機関の中で初めて人

権経営システムの認証を取得したと発表した。 

https://v.daum.net/v/20240116000413176
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人権経営システム認証授与式は 11 日午後 4 時、大韓体育会大会議室でユン·ソンウク大韓体育会事務総長

および役職員をはじめ、韓国経営認証院のファン·ウンジュ代表理事などが参加した中で行われた。 

人権経営システムは組織の人権経営を体系的に管理するために方針および目標を定め、専門認証機関が客

観的な審査を通じてその実行要件を備えた組織を認証する制度だ。 

2019 年に人権経営を導入した大韓体育会は、人権経営憲章および人権経営規定制定など人権経営体系を構

築し、人権尊重文化拡散のために人権教育実施、オン·オフライン人権広報など多様な人権事業を推進し権

利経営強化に努力してきた。 

ユン·ソンウク事務総長は「人権経営システム認証取得を契機に今後も人権経営を積極的に実践し体育界人

権経営先導機関になれるよう持続努力する」と所感を明らかにした。 

出典：http://www.stoo.com/article.php?aid=91150192526 

 

 

04 中央日報 2024.01.12 

チョン·スグン元野球選手、酒瓶暴行容疑を認める···「本当にごめん」 

 

 酒席で初めて会った男性を暴行した疑いで立件された元プロ野球選手のチ

ョン·スグン（47）氏が警察の取調べで容疑を認めた。 

京畿道南楊州市の南部警察署は 12 日、最近特殊傷害の疑いが持たれている

チョン容疑者を被疑者として呼んで取り調べたと発表した。 

警察関係者は「チョン氏が 1 次調査で犯行を認めた」として「近いうちに検察に不拘束送致する方針」と

話した。 

チョン氏は昨年 12 月 21 日午後、ある居酒屋で初めて会った男性 A 氏と酒を飲みながら会話していたとこ

ろ、怒って A 氏の頭に酒瓶を振り回した疑いが持たれている。 

暴行により A 氏は頭に大きな傷を負って治療を受けており、2 日にチョン氏に対する告訴状を受け付け

た。 

チョン氏は事件後、A 氏に「本当に申し訳ない。 どんな処罰も受ける」として「一度だけ許してくれ」等

のメッセージを送ったと知られた。 

出典：https://www.joongang.co.kr/article/25221590#home 

 

 

05 ニューシス 2024.01.08 

「2025世界アーチェリー選手権」···光州、「障害者健常者」同時開催 

 

 光州で 2025 世界アーチェリー大会に続き、障害者アーチェリー選手権大

会も開かれる。 

光州市は 8 日、世界アーチェリー連盟が 2025 世界障害者アーチェリー選手

権大会の開催地として光州を決定したと明らかにした。 

http://www.stoo.com/article.php?aid=91150192526
https://www.joongang.co.kr/article/25221590%23home
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世界アーチェリー連盟は先月 16 日、トルコのアンタリアで定期執行理事会を開き、2025 世界障害者アー

チェリー大会の誘致を申請した光州や中国北京などの映像会議を行った。 

光州はアーチェリー都市であり人権都市としての光州の地位、大会開催の意志などを強調した。 

世界アーチェリー連盟は、2025 世界アーチェリー選手権大会が光州で開かれ、競技場や宿泊施設などの関

連施設の準備状況、国際スポーツ大会の準備経験などを評価し、最終開催地に確定した。 

光州市は世界アーチェリー大会の成功開催のために支援団を拡大·新設するなど本格的な準備をしている。  

世界アーチェリー大会のスローガン、市民公募、大会マスタープランの樹立、競技場の拡張事業、大会広

報と実行計画などを支障なく推進する計画だ。 

光州市関係者は「2025 世界アーチェリー選手権大会と障害者大会の同時開催は光州が歴代 3 番目」として

「大会が成功的に行われるよう便宜施設拡充、輸送など徹底的に準備する」と明らかにした。 

世界障害者アーチェリー選手権大会は 2025 年 9 月、世界アーチェリー選手権大会開催後 7 日間、光州国

際アーチェリー場と国立アジア文化殿堂で開かれる。 

リカーブ、コンパウンド、W1（重症障害）、視覚障害の 4 種目に 50 カ国余り、400 人余りの選手と役員

が参加する予定だ。 

出典：https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240108_0002585008&cID=10809&pID=10800 

 

 

06 MBC 2024.01.15 

警察、不法撮影容疑でファン·ウィジョ選手を 2次加害容疑で追加立件 

 

 警察が違法撮影の疑いが持たれているサッカー選手のファン·ウィジョ

氏を 2 次加害の疑いで追加立件しました。 

ソウル警察庁の関係者は今日の記者懇談会で「ファン·ウィジョ選手とフ

ァン選手側の法務法人を不法撮影被害女性の身元を流布した疑いで追加

立件した」と明らかにしました。 

この関係者はまた、「ファン選手を今月 12 日に違法撮影の疑いで 10 時間ほど非公開で召喚調査し、近く

ファン選手を追加で呼んで調査することを検討している」と明らかにしました。 

ファン選手は先立ってソウル警察庁サイバー捜査隊に出席し「女性が撮影の事実を知っていたのに拒否の

意思を明らかにしなかったため不法撮影ではなかった」と主張したと伝えられています。 

出典：https://imnews.imbc.com/news/2024/society/article/6562522_36438.html 

 

 

07 週間スポーツニュース 

テュルキエ、「戦争 100 日」セレモニーでイスラエルのサッカー選手を逮捕 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240115128800108?input=1195m 

 

外国メディアの記者申請だけで 120 人···早くも熱くなる釜山卓球選手権 

https://www.news1.kr/articles/5289662 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240108_0002585008&cID=10809&pID=10800
https://imnews.imbc.com/news/2024/society/article/6562522_36438.html
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240115128800108?input=1195m
https://www.news1.kr/articles/5289662
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飛込国家代表候補選手団、国際連盟承認大会に参加 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240115_0002592308&cID=10501&pID=10500 

 

サッカー選手の腹筋、私も欲しいなら？ 2 つの運動効果的 

https://health.chosun.com/site/data/html_dir/2024/01/15/2024011501068.html 

 

世宗忠南大学病院、6 種目障害者選手 8 人と雇用契約 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240114_0002591297&cID=10818&pID=10800 

 

「準優勝」アン·ビョンフン、世界ランキング 13 位に順位を上げ 39 位···韓国選手の中で 3 番目に高い 

https://www.news1.kr/articles/5290855 

 

「監督が夜にドアを開けておけと…···" スペインの女サッカー選手の暴露 

https://www.chosun.com/international/international_general/2024/01/14/O2O7NUTV6NAIZGXJI4HEB

CLLQM/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news 

 

18 歳の選手と「4 時間血闘」··· 最後まで輝いたジョコビッチの品格 

https://star.ohmynews.com/NWS_Web/OhmyStar/at_pg.aspx?CNTN_CD=A0002993374 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240115_0002592308&cID=10501&pID=10500
https://health.chosun.com/site/data/html_dir/2024/01/15/2024011501068.html
https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240114_0002591297&cID=10818&pID=10800
https://www.news1.kr/articles/5290855
https://www.chosun.com/international/international_general/2024/01/14/O2O7NUTV6NAIZGXJI4HEBCLLQM/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news
https://www.chosun.com/international/international_general/2024/01/14/O2O7NUTV6NAIZGXJI4HEBCLLQM/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news
https://star.ohmynews.com/NWS_Web/OhmyStar/at_pg.aspx?CNTN_CD=A0002993374
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

